
 

 

 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 

VENDREDI 24 FEVRIER 2023 pour l’année 2022 

L’assemblée générale ordinaire annuelle s’est tenue dans la salle municipale Club de l’Age 

D’argent Georgette Florent, sise place Germain Ollier à Roquebrune sur Argens, sous la 

Présidence de Pascal Lammens 

Membres du Conseil d’Administration présents : Jean Cayron, Christiane Thomas, Jean-

Louis Theurier, Alain Riou, Catherine Pons, Jean-Pierre Violino, Valérie Dangréau, 

Sébastien Schwalm 

Etait absente excusée : Maeva Thomas 

 

Rapport moral du Président 

Je vous demande tout d’abord d’excuser le déroulement tardif de cette assemblée « 2022 », 

retard dû en partie à la mise en page de la dernière chronique qui m’a posée quelques 

soucis.  

Cette année qui vient de s’écouler a été ponctuée de diverses activités liées en grande partie 

au bon fonctionnement de notre association ainsi qu’à l’aménagement des sites de notre 

beau patrimoine naturel.  

A l’avenir, nous devrions  remettre  à flot  la commission découverte qui permettra pour bon 

nombre de personnes la découverte de ces sites historiques de notre belle commune, ce qui 

devrait faire grossir les rangs de notre association.   

Après notre participation active à la création des deux premières BD historiques concernant 

la Préhistoire puis l’Antiquité, cette année il s’agit du Moyen-âge, sur  lequel nous avons 

travaillé en étroite collaboration avec les auteurs, Michel Rodrigue et Jean-Luc Garrera.  

Travail très intéressant qui nous a permis de découvrir le montage de ce genre d’ouvrage, en 

partant du scénario jusqu’au terme avec les dessins colorisés agrémentés de commentaires 

et bulles qui permettent de découvrir notre histoire de façon plaisante.  

 



Activité de l’année 2022  

Cette année a  été marqué par les diverses décisions et événements que voici :  

Dans un premier temps, nous avons remplacé l’assurance qui couvrait les risques pour notre 

local et nos sorties. L’assurance AXA a donc été remplacée par SMACL (Crédit Agricole) 

faisant passer notre cotisation annuelle de 664.81€ à 170.03€ pour les mêmes garanties.  

04 mars  – Inauguration « Expo Lady Bouvérienne » à la Maison de la Préhistoire, organisée 

par Christiane Thomas du Service Patrimoine  

17 juin – Inauguration des Sentiers de Randonnées du Rocher à la Chapelle St Roch  

23 juin – Réunion à notre local avec Michel Rodrigues concernant la futur BD historique sur 

le Moyen-âge   

24 juin – Soirée VIP avec les auteurs de BD  au Village vacances Miléade à Roquebrune  

06 juillet  – Découverte du Site du Blavet avec le service du Patrimoine, avant l’inauguration 

officielle en septembre  

30 août  – Réunion « sécurité incendie » à la salle Suzanne Régis concernant l’occupation du 

local associatif rue Grande au village  

04 septembre – Carrefour des Associations   
  
16 septembre – Inauguration officielle du sentier des grottes La Bouverie. Cette 

manifestation a été présentée dans la presse locale (Var-Matin) ainsi que sur le site de la 

municipalité 

18 septembre – Journées du Patrimoine, visite du site de Ste Candie animée par Jean-Louis 

Theurier et Valérie Dangréau. On déplore le saccage de sépultures situées dans l’église B. 

Nous avons réalisé un documentaire photos commenté de cette visite, visible sur la page 

« qu’est-ce qu’il se passe à Roquebrune » dans Facebook  

06 octobre – Visite des sites datant du Moyen-âge avec les auteurs Michel Rodrigues et Jean-

Luc Garrera,  dans le cadre de la préparation de la future BD (Eglise St Pierre-St Paul, Moulin, 

Chapelle St Pierre, etc.) 

26 octobre – Réunion d’information salle Molière au village concernant les subventions 

allouées aux associations  (nouveau formulaire) 

 

 

 



Renouvellement de mandat du Conseil d’Administration   

Il s’agit cette année de l’élection de Christiane Thomas  

Vote pour, à l’unanimité des présents. 

Christiane Thomas est donc réélue pour 3 ans  

 

Bilan financier de l’Association 

Le rapport financier de l’année écoulée a été énoncé par Catherine Pons, Trésorière de 

l’Association, présentation au terme de laquelle quitus lui a été donné à l’unanimité. 

Pour cette année 2022, nous n’avons encore une fois pas demandé de subvention 

municipale. Il est d’actualité que la parution de nos futures ouvrages pourraient également 

se faire en format numérique afin d’en limiter le coût et pour en facilité l’accès pour le 

public. Nous n’avons fait tirer que 90 chroniques de Santa Candie, ce qui devrait permettre 

une bonne diffusion dans un premier temps.  

 

Questions diverses 

Gilbert Sérignac s’inquiète de l’état de décrépitude de certains monuments, tels le moulin 

Goujon,  l’ancienne scierie ou le moulin de la Maurette. Les sauvegardes  s’avèrent 

compliquées. Monsieur le Maire nous indique qu’il fallait « cristalliser » le site de la scierie à 

l’aide de chaux  pour éviter toute aggravation.  

Le site Internet est toujours en cours de transformation afin de le rendre plus attractif pour 

tout public, adulte ou scolaire 

Monsieur le Maire propose à juste titre la diffusion de nos Chroniques de Santa Candie par 

lots à prix attractif, lors du déroulement du prochain festival de la BD, proposition qui a 

retenue toute notre attention.  

La création d’un service archéologie est toujours d’actualité, ce qui pourrait autoriser des 

chantiers de fouilles sur certains endroits, nous permettant  de faire évoluer les 

connaissances de notre histoire locale.  

Après avoir remercié chaleureusement tous les membres  de leur présence et de leur 

implication, en souhaitant une année fructueuse avec l’association, le verre de l’amitié  

auquel sont conviés tous les Membres de l’Association et l’élu a clôturé cette assemblée.  

                                                                          La Trésorière,                         Le Président,                                                        

                                                                   Catherine PONS                          Pascal LAMMENS     


